



Pièces	5 Pièces
Superficie	222 m²
Référence	VVI10001833
Prix	1 352 000 €

La Croix-Valmer

Maison à vendre (83420)

Dans quartier résidentiel calme, à seulement 1500m à pied de la plage de sable fin, sur un terrain de 1210m2 villa d'env. 220m2 avec annexes - elle offre une grande entré, vaste salon/salle à manger avec cuisine américaine et terrasse couverte fermé en Véranda, second petit salon avec cheminé et troisième grand salon de lecture en mezzanine !, très beaux volumes ! 4 chambres, 2 salles de bains, 1 salle de douche... Possibilité pour un appartement indépendant - beaucoup de potentiel ! Un garage complète ce bien ! Travaux de rafraichissement a prévoir ! Possibilité piscine - exposition sud

In a quiet residential area, just 1500m walking distance to the fine sandy beach, on a plot of 1210sqm villa of approx. 220sqm with additional spaces- it offers a large entrance, large living/dining room with american kitchen and closed covered terrace on the veranda, second small living room with fireplace and third large reading room on the mezzanine!, very beautiful volumes! 4 bedrooms, 2 bathrooms, 1 shower room... Possibility for an independent apartment - lots of potential! A garage completes this property! Refurbishment work needed ! Possibility of swimming pool - facing south and west !

RIVIERA IMMOBILIER REAL ESTATE

Les Résidences du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

